

La Sociedad de Embellecimiento y el Colegio del Rosario

Bogotá, septiembre 23 de 1926

Señor doctor don Rafael María Carrasquilla,

Rector del Colegio Mayor de
Nuestra Señora del Rosario.
Presente.

Tengo el honor de transcribir a S. S. la proposición aprobada por la Sociedad, en su sesión de anoche:

«La Sociedad de Embellecimiento de Bogotá se complace en enviar una voz de aplauso al Colegio Mayor de Nuestra Señora del Rosario, en las personas de su digno Rector, Monseñor Rafael María Carrasquilla, su Vice-rector, el doctor Jenaro Jiménez, y su Síndico, el señor doctor Roberto Cortázar, por la manera tan acertada como están solucionando, para dicho plantel, una de las más apremiantes necesidades que hoy confrontan la mayor parte de los colegios bogotanos, cual es: disponer de campos para deportes y edificios campestres. Hace votos por la pronta terminación del grandioso edificio llamado «Quinta de Mutis», situado en extensos terrenos al occidente del barrio de Chapinero, obra acometida por el benemérito Colegio sobre planos elaborados por el arquitecto señor don Arturo Jaramillo, digno miembro de esta Sociedad, para quien se hace extensivo este aplauso.

Comuníquese en nota de estilo a los señores aludidos y publíquese en el Boletín de la Sociedad».

Soy de S. S. muy atento seguro servidor,

C. A. BARRAGAN S.
Secretario.

Colegio Mayor de Nuestra Señora del Rosario—Rectorado

Bogotá, septiembre 27 de 1926

Señor Secretario de la Sociedad de Embellecimiento—E. S. D.

He recibido la atenta nota de fecha 23 del presente, marcada con el número 4,388, en la cual se sirve usted transcribirme la proposición aprobada por la Sociedad de Embellecimiento, para felicitar al Colegio Mayor de Nuestra Señora del Rosario por la construcción de la «Quinta Mutis», destinada a la educación física de los alumnos.

Este voto de aplauso venido de una Sociedad que ha prestado los más señalados servicios a la capital de la República, servirá de poderoso estímulo a los superiores del Rosario para continuar la obra y darle cima en el menor tiempo posible.

La «Quinta Mutis», cuya construcción se debe en gran parte a la munificencia del Congreso Nacional, tiene dos objetos principales: el primero procurar la educación física de los estudiantes por medio de varios deportes en que se ejerciten la agilidad y la fuerza; el segundo, que los jóvenes de fuera de la capital tengan manera de pasar agradablemente los días festivos, librándose de los peligros morales que abundan en las ciudades populosas.

Los muros y techos del edificio, que es verdaderamente grandioso, están ya terminados, y sólo faltan las puertas y ventanas y la pavimentación de salones y corredores. Se desea construir, además de los campos de foot ball, tennis, base ball, etc., una piscina de natación, para lo cual es preciso llevar agua del Acueducto municipal; porque el pozo artesiano, que está al servicio y que produce una pulgada de agua saltante, potable y completamente estéril, apenas es bastante para el servicio interno de la Quinta. Desea también la Consiliatura del Colegio sembrar en contorno de la finca árboles propios de nuestro clima, de suerte que entre ellos y el límite del terreno quede una pista propia para carreras de a pie y de a caballo, y para que giren por ella los automóviles. Se desea que cada alumno interno se encargue de sembrar y cuidar cierto número de árboles.

Ruego a usted que presente en mi nombre y en el de la Consiliatura, la expresión de nuestro agradecimiento a la benemérita Sociedad de que usted es digno Secretario, y que es la refutación práctica del concepto que algunos han expresado de que en Bogotá no existe espíritu público.

Soy de usted atento seguro servidor,

R. M. CARRASQUILLA

REVISTA

DEL

Colegio Mayor de Nuestra Señora del Rosario

Publicada bajo la dirección de la Consiliatura

*Actos oficiales del Colegio—Filosofía—Ciencias—
Literatura, etc.*

Se publica un número de 64 páginas el día 1.º de cada mes, excepto enero y diciembre.

Sólo se canjea con revistas y publicaciones análogas.

Número suelto.....\$	0.20
Suscripción por año (adelantada)....		2.00
Número atrasado.....		0.30

Para todo lo relativo a la REVISTA, dirigirse al Administrador, señor don Ernesto Merizalde Durán, apartado de correos número 72.

Se envían por correo números y suscripciones fuera de la ciudad, siempre que venga el valor del pedido.



Universidad del
Rosario

Archivo
Histórico